

mier ministre. Rend compte de l'assemblée de la S.D.N. et de l'élection du Canada au Conseil 624

506. 17 nov. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller. Indique la nomination d'un représentant au Conseil* 628

1928

507. 3 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire général, Société des Nations. L'informe de la nomination de délégués canadiens* 629

1929

508. 5 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller. S'enquiert de la situation des protocoles d'amendement de l'Article XVI* 629

509. 20 juin *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Fait le point sur ces protocoles d'amendement* 630

510. 19 oct. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Joint un mémoire relatif à la représentation des dominions au Conseil* 631

1930

511. 3 avril *Le Premier ministre d'Australie au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Demande son avis sur la candidature de l'État libre d'Irlande au Conseil* 633

512. 4 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre d'Australie. Appuie la candidature de l'Irlande* 633

513. 3 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Expose rapidement les vues de la Grande-Bretagne sur la représentation des dominions au Conseil* 634

514. 19 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller. Commente l'attitude de la Grande-Bretagne* 636

515. 12 sept. *Le Délégué canadien au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Fait un compte rendu de l'assemblée* 636

ister. Reports on Assembly of League and Canadian election to Council 624

506. Nov. 17 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer. Notes appointment of representative to Council* 628

1928

507. Sept. 3 *Secretary of State for External Affairs to Secretary General, League of Nations. Informs of appointment of Canadian delegates* 629

1929

508. June 5 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer. Enquires on position of Protocols of Amendment to Article XVI* 629

509. June 20 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs. Reports on Protocols of Amendment to Article XVI* 630

510. Oct. 19 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs. Encloses memorandum on Dominion representation on Council* 631

1930

511. Apr. 3 *Australian Prime Minister to Secretary of State for External Affairs. Requests views on Irish Free State candidature for Council seat* 633

512. Apr. 4 *Secretary of State for External Affairs to Australian Prime Minister. Supports Irish candidature* 633

513. June 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs. Outlines British views on Council seat for Dominions* 634

514. June 19 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer. Comments on British position* 636

515. Sept. 12 *Canadian Delegate to Under-Secretary of State for External Affairs. Reports on Assembly* 636